

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 25. Juli 2017

Friedhöfe Mainhausen

Ver mehrt Diebstahl von Grablaternen

Der Friedhofsverwaltung wurden in letzter Zeit vermehrt Diebstähle von Grablaternen gemeldet. Diese werden vereinzelt nicht nur mitgenommen sondern auch abgeschraubt.

Auf Grund dessen geht die Friedhofsverwaltung davon aus, dass es sich hier nicht nur um Gelegenheitsdiebstahl handelt, sondern dass jemand gezielt die Friedhöfe aufsucht, um Grablaternen zu entwenden.

Nach Rücksprache mit der Polizei in Seligenstadt, weisen wir darauf hin, dass es dringend notwendig ist diese Diebstähle zur Anzeige zu bringen, damit die Polizei tätig werden kann. Die Anzeigen können schriftlich, persönlich aber auch online getätigt werden.